

## Das neue Jahr in Pörndorf begrüßt



Stellvertretend für den gesamten Pfarrverband Bruckberg-Gündlkofen fand am Neujahrstag ein Gottesdienst in Pörndorf statt. Pfarradministrator Jis Mangaly dankte vor allem dem Mesnerehepaar Rita und Johann Paulus für ihre geleisteten Dienste im gesamten Jahresablauf und das Schmücken der Kirche Maria Himmelfahrt mit weihnachtlichen Flair. Zum Hochfest der Mutter Gottes Maria am Neujahrstag ist gerade Pörndorf für einen Gottesdienst prädestiniert, da hier die Schutzpatronin Bayerns in der Himmelfahrtskirche besonders verehrt wird. Pater Jis liegt es darüber hinaus sehr am Herzen dass die einzelnen Kirchenfilialen immer wieder mit Gottesdiensten "bedient" werden, obwohl es die gesamten Schutzverordnungen von Kirche und Staat nicht leicht machen. Insofern dankte er im Fürbittgebet allen Ehrenamtlichen. Sehr erfreut nahmen die zahlreichen Christen die zunehmende Anzahl von Ministranten im Bereich Pörndorf, Bachhorn und Eggersdorf zur Kenntnis. Mit den besten Wünschen des Administrators und des Pfarrgemeinderatsvorsitzenden Manfred Alt, der für die anstehenden Wahlen um Kandidaten warb, wurde das neue Jahr im Pfarrverband mit diesem Gotteshaus eingeleitet.